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El pasado miércoles día 23, se celebró en la sede de la Junta Municipal del Distrito V el Pleno correspondiente a dicha Junta, en el que el Grupo Municipal VOX llevó una propuesta relativa al arreglo de los desperfectos por actos vandálicos y estudio de vallado y cierre del Parque Juan de Austria. “Es sorprendente que el PSOE y sus socios de investidura, que llevan a gala el municipalismo, los barrios, etc…, voten en contra de una propuesta que presenta VOX al Pleno de la Junta Municipal del Distrito V, pero que en realidad es una demanda vecinal. Los vecinos están hartos de ver como el Parque Juan de Austria sufre el vandalismo en su mobiliario urbano: bancos rotos sin sus tablones de madera ni sus soportes de hierro, las fuentes para beber totalmente rotas, pintadas, los cristales de las ventanas del aseo público destrozadas, la fuente central sin funcionar desde el principio y con las baldosas sin fijar. A todo esto, hay que unir las peleas y botellones de todos los fines de semana.

“Es difícil de entender el voto en contra del Psoe frente a una propuesta de ciudad de arreglo del parque, algo que es demandado por los vecinos, que lo único que quieren es poder disfrutar de él. Desde VOX Alcalá de Henares seguiremos escuchando a los vecinos en sus barrios para conocer sus demandas y sus quejas y trasladárselas al Equipo de Gobierno. Comprobamos una vez más que propuestas como la planteada no sólo no se resuelven, sino que quedan en el olvido. Parece que para al equipo de gobierno solo interesa el Casco Histórico, el resto de la Ciudad no existe o es de menor importancia. Y como muestra de ello, basta remitirse a las mociones que el Grupo Municipal VOX llevó al último Pleno Ordinario que tuvo que suspenderse por cuestiones de agotamiento del plazo máximo legalmente establecido de duración del Pleno, aún sin finalizar, y al anterior, donde las mociones constructivas de ciudad fuera del casco histórico parece que no interesan, no obstante afirmar el ejecutivo socialista que existe superávit, que se destina a obras en todo Alcalá”.

“Se nos dice por parte del Ejecutivo que se están realizando obras en toda Alcalá pero lo cierto es que los barrios alejados del casco histórico siguen teniendo déficit de atención, especialmente los más deprimidos y estamos ya en el ecuador de la legislatura”, afirma el Portavoz de VOX, Javier Moreno.

“Agradezco a los Vocales de VOX de los distintos distritos el trabajo que están realizando para llevar propuestas de barrio que afectan directamente a los vecinos. Hay zonas en los barrios que están muy abandonadas y que necesitan actuaciones urgentes que seguiremos elevando a los Plenos y a las distintas Comisiones. Alcalá es más que el Casco Histórico.”, afirma el líder de VOX en Alcalá de Henares, Javier Moreno.

En el Distrito I el Concejal – Portavoz, Javier Moreno propuso la reparación del escudo de Alcalá que hay tallado en la plaza situada en la calle Madre de Dios. “Es un escudo esculpido en piedra y que lleva tiempo desaparecido, debido al desgaste y las inclemencias meteorológicas. Está en un entorno muy bonito con el Arco de San Bernardo y la Plaza de las Bernardas que rodean la Plaza de dicho escudo”, nos indica el Portavoz, Sr. Moreno.

Igualmente, en el Distrito III fue aprobada la propuesta que solicitaba la instalación de papeleras, bancos y farolas en la zona de la 3ª Ruta Cardiosaludable (Parque de La Garena- (Arturo Soria)), así catalogada, que hay en Alcalá de Henares. “La ruta, en esa zona, tiene un déficit de mobiliario urbano y además tiene la particularidad de encontrarse junto a una zona residencial por lo que es usada no sólo por deportistas, sino también por personas de todas las edades para sus paseos. Es algo que llevan demandando los vecinos desde hace tiempo.”, comenta el Concejal.

Finalmente, en el Distrito IV, salió la propuesta de VOX con una enmienda de supresión de un punto del acuerdo. “La zona está en un estado de semiabandono, sin ningún tipo de mantenimiento y, además, se producen episodios de vandalismo. La sensación al pasear por la zona es de total desatención. De pasillo verde tiene muy poco. Se ha votado a favor de la propuesta suprimiendo el punto 4º de nuestro acuerdo inicial que creemos capital para que la zona pueda mantenerse en las mejores condiciones posibles, como es el endurecimiento de las sanciones a quien no respete lo que pagamos todos y mayor control policial. Nos parece que se trata de una medida disuasoria imprescindible pero no ha encontrado el apoyo de los demás Grupos, si bien pensando en el bien de los vecinos hemos votado favorablemente a la Moción de nuestro Grupo con la enmienda presentada”, finaliza el Portavoz de VOX en Alcalá de Henares.
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